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例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第４２回  通算１１１３回  平成２１年６月２日（火） 晴 
ゲ ス ト      米山奨学生 ヴァン君 
ビジター  （なし） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 5／19修正出席率 

５４名 ４４+６名 ３６名 ７２％ １００％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

皆さん、こん

にちは。先週

は春の行楽と

いうことで、

大勢の皆さん

で箱根観光に

出かけて頂き

ました。どう

しても外せない用事がありまして、欠席をし

まして大変申し訳なく思っています。楽しい

旅行だったと報告を受けました。高桑委員長

をはじめ、親睦委員の皆さん、一年間、素晴

らしい親睦行事をありがとうございました。 
残念な報告事項があります。本年度、副会

長をおつとめ頂いた青木先生ですが、今月末

をもってクラブを退会したいと申し出があり

ました。ご意志が固く、理事会としてもやむ

を得なく承認しました。 
ロータリー最終月になりました。次年度の

準備も着々と進んでいるということで、今日

の夜、パスト会長会を開きまして、水野エレ

クトの激励会を行なうことになっています。

残り、一ヶ月、本年度の方針「例会に出席し

よう」を皆さんで実践して、何とか、私の年

度に例会出席 100％になる事を期待し、皆さ
んにお願いを申し上げます。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋ゴールデン・豊橋東・豊橋南・新城 

★委員会報告 

次年度親睦委員会(森下委員長) 
 親睦委員会開催のお知らせ 

★環境保全委員会担当例会 

山田久就委員長 

本日は、環境

保全委員会の

担当例会です。

当初は CO2
カードを作成

しましたが、

忘れ去られて

しまい、例会

で用紙を廻す形で環境保全調査をさせて頂き

ました。その報告をさせて頂きます。 
 ロータリー会員がＣＯ2 削減に興味を持っ
て頂ければ少しずつでも削減できると思って

います。 
 ＣＯ2 は、固体になるとドライアイスにな
ります。水溶液になると炭酸水。気体になる

と炭酸ガスです。化石燃料や木材などの燃焼
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で大気中に発生します。では、ＣＯ2 は私た
ちの生活に身近にあるのに嫌われているかと

申しますと、ＣＯ2は、赤外線の 2.5㎛～5㎛
の波長帯に強い吸収帯を持つために、地球の

大気中から出て行かないのです。だから地上

の熱が宇宙に拡散しなくなって地球の中の温

度が上がってしまうのです。メタンガスなど

も温室効果があるのですが、ＣＯ2 の方が他
のガスに比べて排出量が多いんです。 
 これからＣＯ2 削減するために、電気編と
して、有機ＥＬテレビ、発光ダイオードＬＥ

Ｄが良いそうです。ドライブ編としては、ハ

イブリット車、電気自動車、燃料電池自動車、

低燃費自動車などの使用が良いです。そして

生活編としては、太陽電池による自家電力供

給、家庭用燃料電池による電力供給、家庭用

風力発電、省エネ調理器具の使用などがあり

ます。 
 昨年の 11月 18日から今年 5月 12日までの
15 回の例会でアンケートをとった結果の集
計を報告します。エコ電気編は、トータル 116
回でＣＯ2削減効果は 1540ｋｇ。エコドライ
ブ編は、トータル 110 回でＣＯ2 削減効果は
1026ｋｇ。エコ生活編は、トータル 86回でＣ
Ｏ2削減効果は 380ｋｇになりました。これか
らも少しエコ生活を意識して頂けば、ＣＯ2
削減に繋がっていくと思います。 
 個人的にエコカーレースをやっていますの

で、環境保全と繋がりがありますので少し紹

介します。エコカーレースは、ソーラーカー、

ガソリンエコラン、バッテリーエコラン、燃

料電池エコランがあります。私はバッテリー

エコカーをやっています。エコカーの性能は、

使用するバッテリーは 24V６A、144Wh、電
気代に換算すると 1ｋWh23円として、144で
約 3.3円、ガソリン 30ml、２時間で 88ｋｍを
走行します。ＣＯ2 の排出量は 54g です。ト
ヨタのプリウスと同じ走行距離で比較すると、

プリウスの 107 分の 1 のＣＯ2 排出量になり
ます。人が歩くよりもエコカーで移動した方

が省エネ効果が高くなります。 
 ＣＯ2 削減を義務付けた京都議定書が始ま
りました。人類が地球に与えた環境を 21世紀
は地球再生の世紀にしなければなりません。

ストップ・ザ温暖化は、国や政治レベルでは

なく、会社・個人レベルの問題であり、66億
人の地球人が小さな行動を起すことで大きな

力となります。ご静聴ありがとうございまし

た。 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 岩瀬 保会員 
 内藤泰通会員正子夫人 
 星川佳伸会員早智代夫人 
◎結婚記念日祝い 
 小田伊佐浩会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 野中泰志会員 日本メカケミカル㈱ 
◎入会記念日祝い 
 近田邦満会員 
◎その他 
 大岩一仁会員 春の行楽ありがとう 
 廣田啓司会員 ﾎｰﾙｲﾝﾜﾝｺﾝﾍﾟありがとう 
 山田久就会員 本日の例会担当します 
 宮﨑眞一会員 誕生日を祝って頂き 
 岩瀬 保会員  〃 
 内藤泰通会員  〃 
 井指光基会員  〃 
 小田伊佐浩会員 結婚記念日を祝って頂き 
 野中泰志会員 事業所創業を祝って頂き 
 金田柾宏会員  〃 
 

ロータリー情報 
 
環境問題に力を注ぐ新クラブ 
アメリカのミネソタ州とウィスコンシン

州にまたがって新しく結成されたダルー

ススペリアーエコロータリークラブ（Ｒ

Ｃ）は、環境問題に力を注ぐ一方、若い

会員をターゲットに活動しています。 
昨年 11月に誕生したこのクラブは、毎週
火曜日の夕方、市内で人気のレストラン

で例会を開いています。 
環境をテーマに掲げ、クラブ名にも、奉

仕プロジェクトにも、それを明確に打ち

出し、毎月、環境や地域のためのプロジ

ェクトに参加してきました。同じく環境

に関心の高いロシアのバイカルエコＲＣ

との国際プロジェクトも計画していま

す。 
(ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報より抜粋) 

 
 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


